校長だより 令和3年3月17日

島根県立大東高等学校 校長 田根 衛

その 37

大東高校の幟(のぼり)旗ができました

【1】右の写真は新調した大東高校オリ ジナルの幟(のぼり)旗です。学校前の 道路から体育館入り口まで旗を立てま した。下側にはちゃんと「おりべちゃん」 がいます。

3月11日は「総合的な探究の時間」 の発表「探究 AWARD (アワード)」の日で した。2年生が1年間の探究活動を1年 生に発表しました。また、協力者である 地域パートナーの方への感謝の気持ち も込めて 28 名の方に見に来ていただ き、発表後、貴重なアドバイスをいただ いたりしました。

この幟旗は、今後、地域活動や学校行 事、部活動等で使用していきます。



32 班が 16 ブースに分かれて発表

スケッチブック を使って発表





3月12日

【2】左の写真は、桜に枝にぶら下 がっているミノムシです。野球場3 塁側ネット裏の桜です。つぼみがか なり膨らんでいるのがわかります。

3月15日に松江では例年より早 く桜の開花が確認されたそうです。 大東も16日には生徒昇降口の桜が 開花していました。



3月16日